

## Banquete en honor al aviador soriano don José Vélaz de Medrano

Con gran animación y entusiasmo indescrptible, los sorianos residentes en Madrid agasajaron el jueves último al aviador Vélaz de Medrano, con una espléndida comida en el acreditado Bar de la Carrera de San Jerónimo «La Polar», a la cual concurrieron unos cuarenta comensales sorianos que con la mayor nobleza y espíritu sincero, dieron su grata despedida a su paisano aviador, deseándole la mayor suerte en su arriesgado vuelo, prometiéndole un nuevo banquete a su regreso.

Ocupaban con el aviador la cabecera de la mesa, el dignísimo Director del Banco Hispano Americano don Claudio Conzález que representaba a los sorianos en general, y el Secretario del Ayuntamiento de Vivesa, don Juan Rodrigo, en representación particular de la Corporación visontina.

Asistieron entre otros, los entusiastas visontinos señores Alonso, A. García, J. Benito, hermanos Aparicio, M. Asensio, J. Villares, F. Llorente, A. Casado y otros; de Soria, señores Roperó y Oncina; de Langa de Dnero, señores Pastor, A. del Poyo; de B. de Perales, señores Sanz y Zayas y otros como B. Lafuente, de Quintanas Rubias; D. Monge, de Arcos de Jalón; Gregorio Gallego de Alcubilla; A. Lafuente, de Molinos de Duero y hermanos Jiménez, de Bordejé.

A continuación de la comida el señor Aparicio (Benjamín) dió lectura de un verso de V. Moro por el cual se hizo oferta del banquete al señor Vélaz en nombre de Soria.

Acto seguido don Luis Alonso, hijo del competetísimo señor Alcalde de Vivesa, leyó unas cuartillas por las cuales pone de relieve el significado del

acto que se celebra. Hace expresión de la animosidad y emoción propias del caso. Alude a las condiciones particulares y profesionales del aviador, satisfactorias en verdad. Hace un canto a la América que nuestro aviador pretende visitar, «donde hijos—dice—de esta madre, luchan con su trabajo para el porvenir y engrandecimiento de sus queridas patrias grande y chica». Enaltece el nombre de Soria y España, ensaltecimiento que quiere elevar con su gloriosa intrepidez Vélaz de Medrano, haciendo votos por el mayor éxito, para la conquista del vuelo que se propone realizar para honra de Vivesa, de Soria y de España.

Seguidamente el visontino Mateo Asensio, también leyó unas cuartillas, expresándose en análogo sentido que el anterior.

Se levanta para hablar el señor Vélaz de Medrano y es acogido con una clamorosa ovación. En breves palabras demostró su agradecimiento por el homenaje que se le estaba tributando, poniendo de manifiesto con la valentía y sinceridad que le honran, su propósito firme de llevar el saludo soriano a sus compatriotas de allende los mares.

A continuación el Secretario señor Rodrigo, hizo un pequeño resumen-explicación, de como las gestiones oficiales y económicas pro-vuelo, eran satisfactorias, por lo que ya no habría dificultad alguna que temer, deseando que el éxito del raid, sea tan seguro como su realización.

Todos fueron muy aplaudidos.

Durante la comida, se recibieron adhesiones al acto, siendo de significar, la del Diputado señor Artigas, que lo hizo en su nombre y en el de Soria.

Hubo numerosos vivas a Soria, a Vivesa, a España y al valiente aviador, terminando el acto con la consiguiente alegría del «champan» y la emoción de pensar en el regreso de Vélaz, y beber la gasolina del «Numancia».